



14.08.2025 14:44 CEST

Gemeinsam gepflückt – gemeinsam gespendet: Aronia-Aktion für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

Am 10. August 2025 fand auf der Aronia-Plantage von Ronny Dreier eine besondere Ernteaktion statt. Ziel war es, 98 Sträucher und zwei Aronia-Bäume vollständig abzuernten und den Erlös dem Kinderhospiz Bärenherz Leipzig zukommen zu lassen.

56 freiwillige Helferinnen und Helfer beteiligten sich an der Aktion. Unter sonnigem Himmel pflückten sie die reifen, dunkel glänzenden Beeren und sammelten sie in Kisten. Für Pausen zwischendurch sorgten acht gespendete

Verpflegungsangebote, die den Teilnehmenden Stärkung und Gelegenheit zum Austausch boten.

Ein wichtiger Partner der Aktion war KEKILA Fruchtsäfte. Das Unternehmen übernahm die gesamte Ernte und erhöhte den Spendenerlös durch einen zusätzlichen Beitrag. Zusammen mit sechs weiteren Geldspenden kamen 555 Euro zugunsten von Bärenherz zusammen.

Die Atmosphäre an diesem Tag war geprägt von Gemeinschaftssinn und dem Bewusstsein, gemeinsam etwas Gutes zu bewirken. Aus einer einfachen Ernte wurde eine Aktion, die weit über den Moment hinauswirkt und den Kindern und Familien zugutekommt, die Bärenherz begleitet.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig bedankt sich herzlich bei allen, die durch ihre Zeit, Tatkraft oder Spenden zum Gelingen beigetragen haben.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325